
La cebolla en la Sagra 

Millones de oériliiliiii para los tamslnos 
La actual campaña de recogida de cebolla se está saldan-

do con millones de pérdidas de los agricultores. 

En la Sagra se han producido unos quince millones de 
kilos de cebolla. Producir un kilogramo cuesta al campesino 
más de 5 pesetas. El precio pagado a los campesinos por los 
mayoristas, en la mayoría de los casos ha sido de 3 pesetas. 

Cuando ya estaba entrada la campaña se intentó coordi-
nar a los agricultores de los pueblos afectados (Seseña, 
Esquivias, Borox, lllescas, Cobeja, Recas, Lominchar, etc.) 
para defender un precio justo y tratar de conseguir subven-
ciones. 

Pero la cebolla estaba corriendo el riesgo de pudrirse en 
la tierra y los campesinos se encontraban sin fuerza para 
presionar. 

Aunque no se han conseguido resultados concretos de las 
gestiones realizadas, (entrevistas con el gobernador civil, 
con la Cámara Agraria...) se han dado pasos positivos en 
cuanto a sentir la necesidad de crear un sindicato campe-

sino, democrático, regido por los propios campesinos que 
participe en: 

—la planificación clT* las campañas agi'ícolas. 
para evitar que haya excesos en la plantación 
de productos (que hacen bajar los precios) 
mientras falta producción de otros y hay que 
importarlos (con la consiguiente pérdida de 
riqueza del país). 

—Defensa de precios justos para los produc-
tos agrícolas. 

—Control democrático de las subvenciones. 
—Participación en la gestión c'el Füíii'l'A. 

etc. 

Estamos seguros de que los campesinos de la Sagra inicia-
rán la construcción de su sindicato a partir de las Uniones 
de Agricultores y Ganaderos para poder defender sus pro-
ductos antes de que corran el riesgo de pudrirse... 

Tema a debate: 
LOS AMBULATORIOS 

En ei primer número del Boletín, emplazamos a un 
debate sobre la situación de la Sanidad en la provin-
cia, e invitamos a cualquier persona que deseara inter-
\eiiir en él a que nos enviara colaboraciones y artícu-
los. ' -
DEBATE SOBRE AMBULATORIOS 

Hoy abrimos el debate sobre un tema concreto: 

Los ambulatorios de Villacañas 
y Quintanar de la Orden 

Estos ambulatorios están siib-utili/ados eíj decir ut¡- \ a 

¡izados muy por debajo de sus posibilidades. 
Si en una época normal sería necesario buscar una 

solución a este problema, mucho más urgente es bus-
carla en una época de crisis como la que sufre el país, 
en que deben utilizar a fondo todos los recursos de 
que se disponen, y ei tener dos ambulatorios poco 
utilizados en una provincia que no tienercsiicltos los 
problemas sanitarios es un lujo y un derroche que no 
nos podemos permitir. 

No es nada lógico que las personas de aquella zona 
de la provincia tengan que desplazarse a Toledo para 
cualquier problema sanitario, cuando existen las posi-
bilidades materiales de que lo solucionen en su propia 
comarca. 

En consecuenc ia , preguntamos piiblicamente: 
¿POR QUE ESTAN ESTOS DOS AMBULATORIOS 
EN ESTA SITUACION? 

Esta pregunta la hacemos para que se den solucio-
nes. Se estudien las necesidades sanitarias de la pobla-
ción de la Mancha, se estudien cuales serían, en fun-
dón de esas necesidades, los servicios que se podrían 
:isegurar en estos ambulatorios, las formas concretas 
de montaje y funcionamiento de esos servicios, en 
definitiva la reconversión de los ambulatorios en otro 
tipo de centros donde se realicen las prestaciones que 
la población necesita. 

Este es uno de los temas urgentes que se deben 
abordar para que la reforma sanitaria se haga en l:i 
línea de garantizar el derecho a la salud de todos. 

Debemos ser también conscientes de que difícil-
, mente se va a mejorar la atención sanitaria en otras 
comarcas si no se resuelve en ésta, donde los medios 

están y sólo falta utilizarlos adecuadamente. 
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